



# **Universidad del Sureste**

## **Escuela de Medicina**

**“Trabajo final”**

---

**Materia:**

**Fisiopatología III**

**Docente:**

**Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonzo**

**Alumno:**

**Karla Gpe. Alvarado López**

**Semestre:**

**4° “A”**

Primero quiero agradecerle por todo el aprendizaje que me llevo de este curso, de los dos semestres que estuvo con nosotros, gracias por la paciencia, por la dedicación que muestra al dar sus clases, eso es realmente lo que ayuda a un alumno a aprender de manera mas amena. Su materia no es fácil y sus exámenes menos, pero es uno de los pocos profesores que se preocupa por que sus alumnos aprendan, transmitiendo el mayor conocimiento posible, al igual es de esos profesores que motivan a seguir adelante echándole ganas a este camino que no es fácil, pero tampoco imposible.

La manera en la que imparte sus clases a mi se me hace muy didáctico y entendible, eso hace que tenga nuestra atención en todo momento en los temas y por supuesto el aprendizaje es mayor. Todos los temas vistos en clase se me hicieron muy interesantes, e importantes, ya que en el ámbito laboral pues nos enfrentaremos en alguna ocasión con alguno de esos padecimientos y es importante ya estar familiarizado con eso. A pesar de que hay temas que son complejos, en las clases la información presentada era la mas relevante o lo mas importante de cada tema, también ayudo mucho su manera de enseñarnos a aprender, es decir primero hacía que entendiéramos la fisiología para poder entender la fisiopatología y eso fue de gran ayuda.

Realmente sus clases son buenas y aportan demasiado conocimiento, en este caso a sus alumnos, su manera de trabajar hace que como alumnos adquiramos mayor conocimiento. Por mi parte no cambiaria nada del curso, ni temas, ni forma de enseñanza. Es usted realmente un Gran Docente, Ser Humano y sobre todo Excelente Doctor. Gracias por todos los conocimientos impartidos Doc.